



学校だより 第9号 令和3年9月21日 足利市立毛野小学校 児童数 472名





9月13日より全校児童の一斉登校が始まりました。毛野の 小径にはキンモクセイが素敵な香りを漂わせ、児童の登校を迎 えていました。

今月は、楽しみにしていた運動会も延期。10月の家族参観、 市の小学校陸上記録会や学校音楽祭も中止となり、残念なこと が多い中ですが子ども達が少しでも楽しい学校生活を過ごすこ とができるようにしていきたいと思います。

お願い お子様が体調不良の場合のみならず、家族等が同様の 症状がある場合には念のために、登校を控えてください。

【毛野の小径のキンモクセイ】

朝 会「1学期の振り返りと2学期に頑張りたいこと」

9月15日(水)

4年生の各クラス代表児童が発表しました。

「算数を好きになれるように努力する」 「自主学習を1日2ページ以上やる」「テストの見直しをする」「掃除では黙動をがんばる」「運動会で力を合わせて優勝をめざす」「宿泊学習が楽しみ」等々、たくさんのめあてが発表されました。







タブレット活用(オンライン授業等)のマナー

一分散登校期間中はタブレットを持ち帰り自主 学習を行う児童もいました。今後さらに効果的 な活用ができるようにしていきたいと思います のでご家庭でもマナーには十分に注意させて欲 しいと思います。

- ○タブレットで家庭間の通信はしないこと。
- ○タブレットの使用の様子を録画して SNS 等にアップするなどしないこと。
- ID やパスワードなど他人には教えないこと。
- ○友達の ID やパスワードを推測したり、なり すまし入力等をしたりしないこと。
- ○市の備品であるため、取り扱いは丁寧にし、 不具合があった場合はすぐに報告すること。
- 〇登下校の際にはランドセルに入れて持ち帰る こと。

毛野小学校の感染対策!

21日より通常日課でスタートしました。分散登校中、短縮日課中はたくさんのご協力をいただきました。保護者の皆様には、分散の意義を理解していた。各町内で隔日の登校。格子型に教室のした。各配置しての授業。お預かりも広い特別教室での自主学習。休み時間も時間をずらして実施。給食配膳の工夫等々を実施しました。今後は毛野小の「R3 新型コロナウィルス感染予防対策ガイドライン」く改訂7版>(裏面)に従って進めてします。ご理解とご協力をお願いいたします。

学校評議員会 7月2日金

今年度は、自治連副会長 上武 惇一様、民生委員 片山 知司様、旭幼稚園副園長 井上 みどり様、PTA 会長 岩本 幸雄様の 4 名にお願いいたしました。各クラスの授業参観をし、その後に今年度の毛野小の教育について話し合いました。